

Enfin, nous comptons parmi nos nouveaux amis, un jeune avocat en train de faire un brillant chemin de l'autre côté du continent, à Victoria, Ile de Vancouver, où il a déjà " rendu à la société une demi-douzaine d'assassins qui en font le plus bel ornement." Nous rappelons son souvenir avec d'autant plus de plaisir qu'il parlait français comme un Parisien. Ils étaient trois qui parlaient français, à bord, sans compter l'auteur de ces modestes lignes. D'abord ce spirituel fils de Themis que nous venons de mentionner. M. Romaine, l'éditeur du *Peterborough Review*, rendu célèbre par l'invention des charrues à vapeur, et le Capitaine Perry, agissant comme Commissaire du bord.

Ce bon Capitaine nous rappelait les employés de la Compagnie du Richelieu : complaisant jusqu'à la plus parfaite abnégation, galant comme un chevalier des anciens temps, toujours prêt à tout faire pour rendre la vie agréable aux passagers et soutenir la réputation de la Compagnie.

Le Capitaine McIntosh, qui commandait le vaisseau, est un type de marin, prudent, prévoyant, dirigeant parfaitement son équipage, comprenant parfaitement la responsabilité qui s'attache à sa position et sachant s'en montrer digne.

Ces deux officiers ont rendu énormément de services aux excursionnistes et ceux-ci feraient preuve de la plus grande injustice s'ils ne savaient pas s'en rappeler.

J. A. N. PROVENCHER.

(A continuer.)

---